

Axians

## Komplettpaket für Breitband-Ausbau

**[23.09.2015] Den Breitband-Ausbau von der Konzeption bis zum Betrieb unterstützt ein modulares Komplettpaket der Firma Axians. Stadtwerke können dabei frei entscheiden, in welchen Bereichen sie das Angebot annehmen.**

Ein Komplettpaket für den Aufbau von Breitband-Netzen bietet jetzt das Unternehmen Axians Networks & Solutions an. Eigenen Angaben zufolge können Stadtwerke mit dem CityNetz bedarfsgerechte Breitband-Angebote für Privat- und Gewerbekunden auf- und ausbauen. Der Dienstleister unterstütze Versorgungsunternehmen sowohl bei der Konzeption und Planung als auch bei der technischen und baulichen Umsetzung. Auch Vermarktung und Betrieb werden auf Wunsch übernommen. Basis für das Angebot seien erfolgreiche Projekte, beispielsweise bei den Stadtwerken Rüsselsheim und Pforzheim. Das CityNetz-Paket ist modular aufgebaut, sodass jedes Unternehmen selbst definieren kann, in welchen Bereichen es Unterstützung benötigt. Michael Thederan, vertrieblicher Ansprechpartner im Bereich Broadband Solutions bei Axians: „Stadtwerke sollten sich das lukrative Geschäftsfeld Breitband-Versorgung nicht aus der Hand nehmen lassen, sondern die Chancen offensiv nutzen, die sich daraus für die Zukunft ergeben. Deswegen haben wir das Axians CityNetz-Paket ganz auf die Anforderungen von Versorgungsunternehmen ausgerichtet, die in Sachen Breitband auf Eigenständigkeit setzen.“ Gemeinsam werde definiert, welche Ziele die Versorgungsunternehmen kurz-, mittel- und langfristig umsetzen möchten, um dann ein technologisches Konzept zu entwickeln.

(di)

Stichwörter: Breitband, Axians Networks & Solutions, CityNetz